

Maglio Cicardini y concejales asumen cargos en Copiapó

POLÍTICA. La seguridad pública es el tema principal para el nuevo concejo municipal.

Dayana Muñoz Araya
crónica@diarioatacama.cl

Destacando que los municipios no son entidades que deban generar ganancias si no redistribuir el dinero en la población, este 6 de diciembre Maglio Cicardini asumió como nuevo Alcalde de Copiapó.

“Es importante que las entidades públicas -como los municipios- optimicen al máximo la inversión de sus escasos recursos, más aún, tomando en cuenta que no son personas jurídicas orientadas al lucro, por lo que sus balances financieros al final de cada año debieran mostrar un cierre igual a cero pesos, es decir todo lo que recibió, se invirtió en atender las necesidades de la gente. En eso consiste la fundamentación de una gestión exitosa”, fue parte del discurso con relación a los comentarios de la anterior administración respecto a los fondos restantes que quedan para comenzar esta gestión.

Otro de los puntos destacados por el edil ya en ejercicio son los “problemas severos en la salud primaria, cuya atención es claramente deficitaria, por la falta de médicos e insumos. La gente tiene que hacer fila desde las 5 de la mañana para obtener una hora”, situación que Cicardini vinculó con la falta de profesionales Cesfam.

“También existe un grave problema silencioso”, como es la proliferación de tomas, campamentos o asentamientos precarios, respecto a los cuales nadie se hizo cargo oportunamente y hoy ya son verdaderas poblaciones extendidas hacia los sectores altos, fuera de los límites urba-

nos”, añadió el Alcalde quien agregó que la población de estos sectores, se estima en 25 mil personas, distribuidas en aproximadamente 13 mil loteos irregulares, “las cuales carecen de energía eléctrica estable, de agua potable, alcantarillado y caminos pavimentados para que acceda la locomoción colectiva”, comentó Cicardini apuntando a que “estas familias no aparecen en los registros sociales y, por lo tanto, el municipio no recibe aportes por ellos en ningún ámbito”.

La ceremonia de asunción del jefe comunal y los concejales, se desarrolló en el Salón Alicanto de la Municipalidad de Copiapó y asistieron distintas autoridades regionales y locales, además de representantes de organizaciones sociales.

CONCEJALES

Una situación que preocupa a toda la mesa del nuevo concejo municipal es la seguridad en la ciudad, “es sin duda la demanda número uno de la comunidad copiapina ante la creciente ola de violencia y delincuencia, un flagelo convertido hoy en cáncer nacional”, fueron las palabras de Cicardini al respecto.

Así también lo comentó la concejala Deisy López (Ind/PSC) quien fue electa por 1739 votos, quien indicó que uno de los primeros temas que le gustaría abordar es la seguridad “velando por la niñez y adolescencia”, ya que en los liceos es algo urgente por la violencia vista en estos.

Por su parte, Patricia Hurtado, Concejala (Republicanos) que obtuvo 4160 votos siendo la segunda mayoría, señala que la problemática de la delincuencia provoca



CAROLINA DE LA CARRERA (RN)



PATRICIA HURTADO (REPUBLICANOS)



KENSSEL ROJAS (PC)



PEDRO BEDOYA (IND/UDI)



NILDA GONZÁLEZ (PS)



DEISY LÓPEZ (IND/PSC)



JUAN PABLO RICO (IND/PIEP)



RODRIGO ROJAS (PCR)



CICARDINI SE DENOMINÓ UN “ALCALDE REGIONALISTA”.

que “Copiapó esté muerto”, ya que la gente teme salir por miedo. Además la edil apunta tres cosas, para ella, fundamentales para obtener buenos resultados en la mesa de concejo municipal “fiscalización, trabajo en equipo y transparencia”.

Respecto a la conformación del actual concejo municipal que aún no celebra su primera sesión, Kenssel Rojas (PC), Concejala electa con 4142 votos, considera que es un grupo diverso como lo es la ciudad y el país “que sea heterogéneo es importante

porque permite dialogar y ponernos de acuerdo, el objetivo es que a Copiapó le vaya bien”.

Carolina de La Carrera (RN) reelecta con 4572 sufragios, piensa similar a su compañero de trabajo, “tenemos que avanzar por el bien co-

mún de la ciudad, el concejo es paritario en todos los sentidos, cuatro mujeres; cuatro hombres, cuatro derechas; cuatro izquierdas, eso no es impedimento para que Copiapó avance para ser y parecer una capital regional como lo merece”.



EL EDIL FUE ACOMPAÑADO POR SU MADRE DE 94 AÑOS, SU HIJA Y EL DIPUTADO DE LA REGIÓN DE COQUIMBO DANIEL MANOUCHEHRI.

FOTOS JOSÉ MONSALVE

FOTOS JOSÉ MONSALVE

FOTOS JOSÉ MONSALVE

4 años es el periodo

en que estarán las autoridades. En el caso de Cicardini podría postular a la reelección.

8 años en el cargo

estuvo Marcos López, quien ayer no participó de la ceremonia de asunción.

(viene de la página anterior)

El equipo de confianza tras Cicardini



KARL CHINGA GRAW

EL ALCALDE MAGLIO CICARDINI ASUMIÓ AYER.

Felipe Barril, administrador municipal

Actualmente, asesor de administración y finanzas en Madero Inversiones, empresa del Grupo Madero, director de administración y finanzas en la Muni-



LINKEDIN

cipalidad de Copiapó desde 1992 hasta 2017. Condenado por malversación de caudales públicos.

Sergio Baudoin, director Secpla

Es socio director de INNSOS SPA desde 2019, además fue jefe de gestión de medio ambiente en



LINKEDIN

ENAMI entre 2014 y 2018. Asesor regional (seremi) de Hacienda en el Gobierno de Michelle Bachelet I.

Joana Varas Paez, directora de la Dideco

Funcionaria de carrera de la Municipalidad de Copiapó. Consultada por este Diario, dijo que durante la próxima semana podría dar deta-



FACEBOOK

lles de lo que será su gestión en el cargo.



KARL CHINGA GRAW

BAILÓ UN PIE DE CUECA AL ENTRAR AL EDIFICIO CONSISTORIAL.



KARL CHINGA GRAW

DURANTE LA CEREMONIA EL ALCALDE Y LOS CONCEJALES.